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За время, которое ушло

на производство клише со

снимков, уже, конечно, из-

менилось кое-что на объек-
те, а именно — ои подрос,

приближается к отметке

«под кровлю» уже на двух-

этажной части коттеджа.

Но будь под руками у стро-

ителей в достатке все мате-

риалы — время на возведе-

ние дома значительно сок-

ратилось бы. Иных причин

для этого коллектива не су-

ществует, потому что готов-

ность трудиться сколько на-

до, мастерство работающих
— на самом высоком уров-

не. И как только вновь по-

ступил кирпич, за неделю

буквально построен и пер-

вый этаж второго дома.

По снимкам не опреде-

лить: где это и для кого

строятся такие оригиналь-

ные. просторные и, должно

быть, удобные жилища.

Это в поселке Демешкино,
для работников лесокомби-
ната. Это первый кот-

тедж, рядом уже строятся

еще два таких же. Но дома

не будут выглядеть близне-
цами, хотя и возводятся по

“ единому проекту.

Двухэтажный коттедж

рассчитан на одну ботыную
семью —• из шести человек.

Внизу — гостиная и кухня,

наверху три спальни, ванная

лйТмната. Предусмотрены бо-
льшая веранда, хозяйствен-

ное помещение для скота,

гараж, и все это под одной
крышей. Дом будет теплым

— выкладывается из блоков
и облицовывается силикат-

ным кирпичом. Красный по

проекту не предусмотрен,

но без него внешний вид

был бы скучным. И »гут

строители вставили свое «я»:

пусть выглядит празднично.

Рисунок, придуманный бри-
гадиром С. П. Петровым, с

бумаги руками каменщиков

переводится на стены. Вто-
рой, третий дом и т. д. бу-
дут отличаться рисунком.

Строительство коттеджей
для лесокомбината — это

всего лишь часть объектов
для бригады. Но часть весо-

мая, к тому же дело хотя и

не новое, но все же не сов-

сем обычное, в отличие от

строительства многоэтажек,

работа с новым материалом

— пенобетонными блоками.
А трудности — они всег-

да были в строительстве,

есть и теперь. Одно дело —

финансирование, отсутствие

которого со стороны заказ-

чиков просто останавливает

работы. По этой причине

было на объектах кирпи-

ча. Есть раствор с комбина-
та «Стройдеталь», но разве

им можно работать — в нем

сплошь камни. потому что

Школа эстетического

В Доме культуры горня-

ков проходят занятия в

школе эстетическо-нравст-

венного воспитания. Здесь

дети получают знания по

английскому языку, этике,

эстетике и ритмике. Все это

преподается им в комплексе,

что значительно обогащает

их развитие. Сейчас вводит-

ся новый дополнительный

предмет — фортепиано. В

настоящий период обновился

преподавательский состав.

Некоторые дети в силу ка-

ких-то обстоятельств пере-

стали посещать занятия.

воспитания

Но до сих пор, к сожале-

нию, администрация Дома

культуры не получила ни-

каких известий. Конечно же,

это сказывается на работе,

заставляет перестраиваться

в самый неподходящий мо-

мент, выбивает из колеи.

Если же ребенок не хочет

больше посещать эту школу,

то родителям надо обязате-

льно сообщить об этом ра-

ботникам Дома культуры.

С 1 декабря объявляется
дополнительный набор в

школу. Плата за обучение
осталась прежняя. Все необ-
ходимые справки можно по-

лучить по телефону: 22-471.МОГУТ РАБОТАТЬ
на растворном узле нет доб-
рого песка. Вот строители и

придумывают, их выручают

и самые простые дедовские

методы и секреты: прита-

щили старую сетчатую кро-

вать и просеивают через

нее раствор. Смех и грех но-

рой. Затрачиваются на такие

вот операции силы и время,

а что поделаешь — не бу-
дешь же камнями скреплять
кирпичи. С подобными проб-
лемами строители остаются

наедине. Но новичков здесь

уже, считай, нет. Становле-
ние коллектива состоялось.

Хотелось узнать у брига-
дира Петрова: кто же все-

таки самый-самЫй лучший
работник, к примеру, у кого

учатся, на кого равняются,

кто больше делает.

«Меньше никто не делает,

и выделять некого. Здесь ко-

стяк каменщиков. Дружный,
сплоченный, понимающий
один другого с полуслова.

Здесь только те, кто может
и хочет работать. Те време-

на в прошлом, когда учили,

воспитывали, когда зарплату

выводили...».

Да, на стройку приходит
порядок. И это отрадно.

Важная отрасль все послед-

ние десятилетия была в за-
гоне, самой низкооплачивае-

мой. С появлением возмож-
ности создания новых струк-
турных форм, новой органи-
зации работы, взаимоотно-

шений на именно деловой
экономической основе наме-

чаются и некоторые сдвиги.

Это ярко- доказывает своим
существованием товарище-

ство с ограниченной ответ-
ственностью «Строительно-
ИРОИ.ЧВО, .'КС'--.

рабочим ядром которого яв-
ляется бригада Петрова.

О. СВЕТЛОВА.
На снимках: кирпичик к

кирпичику — и растут дома;
нехитрый инструмент в ру-
ках С. П. Громова — отвес,
а без него кладка дома не
состоится, к тому же точный
глаз да руки мастеровые:
бригадир С. П. Петров (ввер-
ху). Фото Ю. Терентьева.

Новые кружки

для увлеченных

На станции юных техни-

ков большое разнообразие
кружков. Если даже не на

самой станции, то в ее фи-
лиале, в детских комнатах
по месту жительства любой
подросток может найти себе
занятие по душе.

Недавно вновь, после

большого перерыва, возобно-
вили работу радио- и фото-
кружки. Занятия в них

ведет Николай Александро-
вич Холмеев. Радиокружок
работает на станции юных

техников. Организовано две

группы по 18 человек. Ни-
колай Александрович сам

большой радиолюбитель,
учит ребят собирать простей-
шие приемники, изучает

устройство радио.

Фотокружок Николай
Александрович ведет в фи-
лиале станции, расположен-
ном на улице Шахтерской
Славы. Помимо этого здесь

есть судомодельный, суве-
нирный кружки и кружок

начального моделирования.

В детском подростковом

клубе «Веселые ребята»,
что расположен на улице

Максима Горького, начал ра.

ботать новый кружок — ре-

зьбы по дереву. Занятия ве-

дет Александр Николаевич
Иванов. Резьба но дереву

— его хобби. Вещи, им из-

готовленные — просто ска-

зочной красоты. Подсвечни-
ки, оправы для зеркал и да-
же некоторая мебель в его

квартире вырезаны из дере-

ва. Несмотря на то, что Алек-
сандр Николаевич нигде

специально не учился, он
великолепно может вырезать

даже одним ножом, без спе-

циальных инструментов са-

мый сложный узор.

В кружке занятия только

начались. И потому сейчас
ребята знакомятся с основа-

ми искусства резьбы по де-

реву.

Н. СТЕПАНЕНКО
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КОНФЛИКТНАЯ СИТУАЦИЯ

С нитке, агентству на...
Уважаемый читатель, если

вы очень хотите получить
свою кваттиру в собствен-
ность, приходите в агентство
по приватизации жилья по
адресу: ул. Шахтерской
Славы, дом 7 или позвоните
по телефону 2-59-65. Здесь
с вами, естественно, за пла-
ту не только проведут бесе-
ду, но и попросят вас схо-
дить в свое ЖЭУ (если у вас
нет свободного времени, то
вам придется отпроситься с

работы у своего начальства),
чтобы оформить справочку
формы № 9. за которую, со-
гласно решению местной ад-
министрации, заплатите 3
рубля 99 кбпеекЦ). Отдавая
4 рубля, помните, что копей-
ка рубль сбережет, поэтому

требуйте одну копейку сда-
чи. Затем бегите в сбер-
кассу и оплатите счет за ус-
луги агентства. Здесь не
жалейте денег, внесите сразу
3000 рублей, тогда вам в

агентстве скажут не только
спасибо, но и оформят по
договоренности документы в

течение 10 дней. Если вы
заплатите 1000 рублей, то-
же не беда, вас поставят на
очередь и в двухмесячный
срок по закону вы можете
стать собственником. Только
не забудьте снова сбегать в
агентство, написать заявле-
ние, указав номер квитанции
об оплате.

Именно такой путь мог бы
проделать и я, но в руки по-
пала справка по проверке
соблюдения государственной
дисциплины от 14 октября
текущего года, подписанная
ведущим специалистом по
ценам администрации Слан-
цевского района Т. М. Пет-
раковой.

Но все по порядку. Да-
вайте, уважаемый читатель,
проследим одну немаловаж-
ную, на мой взгляд, це-
почку.

Проведение реформ в

стране, в частности по при-

ватизации жилья, заставило

городские власти образовать
специальное агентство, кол
торое, по замыслу, должно

заниматься оказанием по-
среднических услуг гражда-
нам по приобретению и про-

даже ими жилых помеще-

ний. Поэтому решением

исполкома (председатель
А. П. Полторанин) № 499
от 17.10.91 года было обра-
зовано агентство по привати-

зации жилья. 15.01.92 го-

да, выступая на 11-н сессии
горсовета, где рассматривал-

ся вопрос об агентстве, я

пытался убедительно дока-

зать депутатам, что попра-

вочные коэффициенты, оп-

ределяющие стоимость пло-

щади жилья, взяты с «по-

толка», то есть не обосно-
ваны, а нормы времени, вли-

яющие на тариф по оказа-
нию услуг, завышены в пол-

тора-два раза. Определен-
ная поддержка моих пред-

положений была высказана
в выступлении В. С. Морозо-
ва, который предложил об-
разовать в целях конкурен-

ции альтернативное бюро
на базе ТОО «Инженер».
Как бы там ни было, но сес-

сия, внеся определенные по-

правки в коэффициенты, по-

ручила утверждение тарифа
за услуги агентства адми-

нистрации. 22.01.92 года

распоряжением главы адми-

нистрации Я. Я. Богданова
был утвержден- тариф, ранее

рассматриваемый на сессии,

в размере 394 рубля.

1 апреля вместо возглав-

лявшей работу агентства

JI. В. Биченко пост директо-

ра занимает А. П. Полтора-
нин, до этого работавший за-
местителем главы админист-

рации. С этого же дня,
здесь я вынужден привести

отрывок из справки Т. М.
Петраковой «...С 1 апреля
т. г. этот тариф был увели-

чен па 28 процентов» (на-
лог па добавленную стои-

мость действовал до этой
- даты уже не один месяц —

В. Т.) и стал равен 504
рублям 32 копейкам. (. I
июня 1992 года предприятие

самостоятельно (читайте:
противозаконно — В. Т.)
ввело тариф г, размере 1000
рублей, который действует
до настоящего времени (14
октября 1992 года — В. Т.).
При рассмотрении принципа

формирования цены за ока-

зываемые услуги установле-
но завышение цены, которое

необоснованно... Таким об-
разом, в соответствии с по-

рядком применения эконо-

мических санкций за нару-

шение государственной дис-

циплины цен к агентству
приняты меры:

1. Изъято в бюджет
91158 рублей незаконно по-

лученной выручки.

2. В этой же сумме взыс-

кан штраф во внебюджетные
фонды местных Советов».

Я дополню эту справку.
С 1 июня услугами агентст-

ва воспользовалось 1486
человек, которые за редким

исключением внесли на счет

агентства предоплату в раз-

мере 1000 рублей, понесли

при этом убыток в сумме 55
рублей 95 копеек каждый.

Конечно, жаль и сотрудни-

ков. Чтобы вернуть назад

изъятые в бюджет деньги

(182 тысячи рублей) со сче-

та агентства, им придется

бесплатно обслужить 182
человека в течение 1,4 меся-
ца, работая при этом по 24
часа в сутки (расчет произ-

веден по калькуляции,

утвержденной директором

агентства от 1 июня 1992
года). И все же, думаю, что

применение экономических

санкций пройдет для агент-
ства безболезненно, ведь не-

даром в числе документов,

представленных на рассмот-

рение Малого Совета, состо-
явшегося 13 ноября, находи-

лись целых три калькуляции

по оказанию услуг на сумму

(в рублях): 1069—58,
2492—05, 2776—85.

Какие же выводы можно

сделать из этой статьи?

1. Прошло более* года, как

существует агентство. Опыт
работы по. оказанию услуг .

есть. Поэтому нормы време-

ни должны быть учтены в

калькуляции не с «потолка»,

а обоснованы. Ведь от них

зависит не только высокая

зарплата сотрудников, но и

стоимость оказанных ус туг,

за которые платят жители

города.

2. Верховный Совет РФ
принял закон о бесплатной
приватизации жилья. Следо-
вательно, в недалеком буду-
щем процедура услуг ' на-

много упростится. Думаю,
что городская администрация
уже сейчас должна передать

функции агентства бюро тех-

нической инвентаризации.
Ведь коллектив БТИ в на-

стоящее время на равных с

агентством участвует в под-

готовке документации.

3. Необходимо в кратчай-

ший срок вернуть людям не-

законно полученную выруч-

ку. Ведь человек не будет
подавать в суд на агентство,

зная, во что это ему обойдет-
ся. Поэтому прошу проку-

рора города О. С. Тараненко
ответить на два вопроса (же-
лательно через газету): «Как
лучше выйти из данной си^

туации?» и «Какую ответст-

венность понесет А. Полто-
ранин за свои, мягко гово-

ря, упущения в работе?».
Олег Сергеевич, пожалуй-
ста, не считайте последую-

щие слова как депутатское
давление, но хотелось бы на-

помнить, что на «диком за-

паде» руководитель фирмы,
попросту надувающий своих

клиентов, в лучшем случае

уходит в отставку и платит

огромные штрафы из своего

кармана, а в худшем попа-

дает за... Это у них, а у нас?

В. ТЕЛЬНЫХ,
депутат горсовета, член

движения «Демократи-
ческая Россия».

Нет средств

на съемку г

В истории Великой Оте-
чественной войны 1941 —

1945 годов особое место за-

нимают военные действия на

северных рубежах страны.

Оборона полуострова Ханко,
боевые действия на Карель-
ском перешейке, в Карелии,
Заполярье, Выборгская и

Свирско-Петрозаводская на-

ступательная операция —

вот далеко не полная лето-

пись героических событий
1941 — 1944 годов на север-
ном направлении.

В целом оборона Ханко,
действия Северного, Ленин-

ВЕТЕРАНЫ, ОТЗОВИТЕСЬ!
градского и Карельского
фронтов исследованы доста-
точно глубоко и серьезно.
Но тем не менее военная
история северного театра
имеет немало загадок и «бе-
лых пятен», ждущих кро-
потливого и беспристрастно-
го изучения.

Вполне возможно, что в

составе стрелковых, артил-
лерийских, танковых частей,
военно-морских и воздушных
соединений, а также в парти-

занских отрядах, принимав-
ших участие в боевых дейст-
виях на полуострове Ханко,
Карельском перешейке и се-
веровосточнее Ладожского
озера в период 1941 — 1944
годов пришлось воевать и

людям, ныне проживающим

в Сланцах и Сланцевском
районе.

Убедительно прошу откли-
кнуться ветеранов, входив-

ших в состав 7-й, 14-й и 23-й
армий Северного фронта

(24.06.41 г. — 23.08.41 г.):
21-й, 23-й и 59-й армий Ле-
нинградского фронта (23.08.
41 г. — 1944 г.): 7-й, 14-й,
19-й, 26-й и 32-й армий Ка-
рельского фронта (23.08.41
года — 1944 гол).

Коротко о себе. Я исто-

рик, поиск ветеранов Вели-
кой Отечественной войны ве-

ду для будущей книги о со-

бытиях на северном направ-

лении в период 1941 — 1944
годов. Мой адрес: 196233,
Санкт-Петербург, ул. Орджо-
никидзе, д. 63/2, кв. 5.
Степанов В. Н.

В Овсищенском сельском
Совете, как, видимо, и в

других сельских Советах
района, только- начинается

работа по оформлению доку-

ментов о нраве собственно-
сти па землю.

— Пока мы только при-
нимаем заяв юния, — сказа га

глава местной администра-

ции Е. С. Проворова. — В
основном обращаются дачни-

ки с просьбой узаконить зе-

мельное владение, передать

его в собственность. Однако,
когда будем выдавать доку-

менты, пока сказать трудно.

Для оформления свиде-

тельств необходимо вне ти ч

него чертежи участка. А у

нас нет ни специалистов, ни

средств на проведение гео-

дезической съемки. Насколь-
ко я знаю, такое же положе-

ние и в других сельских Со-
ветах. Видимо, средства па

это должны выделяться

централизованно из бюджета
района. В Кингисеппском
районе средства на это на-

шли, и там уже большая-, .

часть свидетельств уже вы- ,ч
дана. А мы бланки получи-

ли только в октябре. Мест-
ных жителей с подачей заяв-

лений пока не торопили: их

без земли никак уж не оста-

вим.

Бесплатные смеси

для малышей
л

Еще совсем недавно ус-

лугами детской молочной
кухни пользовались едини-

цы: слишком дорогими были
смеси, и не все молодые ма-

мы могли их приобретат^. ,

Ситуация изменилась в

этом месяце: с 1 ноября все

дети в возрасте до двух лет

получают бесплатно молоч-

ные смеси, выписанные вра-

чами, — существует прави-

тельственное постановление
на этот счет.

— И теперь мы готовим

ежедневно более 500 пор-

ций, — сказала диетсестра

молочной кухни Р. В. Чу-

жинова. — Это различные

молочные смеси, кефир, тво:

рог, сливки. Смеси выдают-

ся всем детям до двух лет,

независимо от дохода семьи

■— никаких справок теперь

не нужно. И, конечно, же-

лающих получить смеси сра-

зу стало много: в Сланцах
93 человека, более 60 в

Лучках.

Т. КРЫЛОВА.

РАЗМЫШЛЕНИЯ О ПРОШЛОМНастало тревожное время
в нашей стране. Молодые
люди ругают ветеранов,
мол, вы. строители социализ-

ма, чего достигли, до чего

довели страну. А нам, ста-
рым, неприятно слышать

упреки. Стараюсь попять,

в чем наша вина и как ина-
че должны были жить?

...Родился я в Петербур-
ге в 1903 году, в семье ра-
бочего Семяниковского заво-

да. А вообще отец и мать
были из крестьян Псковской
губернии. У деда было ма-
ло земли, а семья-то боль-
шая, много детей. Вот мо-
им родителям и пришлось

ходить на заработки к поме-
щику и богатым крестьянам.
Моя мать узнала, что в Пе-
тербурге можно лучше уст-
роиться, и уговорила отца,
чтобы он попросил своего
отца дать разрешение на по-
лучение паспорта в волости.
И вот они зимой пешком от-
правились в Питер с груд-
ным ребенком, так как Ви-
тебской железной дороги
тогда еще не было. Две не-
дели шли. В Питере устро-
ились жить у земляка —

дяди Яши, на Смоленской
улице, в деревянном доме,

прозванном «Скобской дво-

рец». Водопровода и канали-

зации не было, воду из Не-
вы доставляли водовозы в

больших бочках. Все жиль-

цы этого дома были рабочи-
ми Семяниковского завода.

Дядя Яша устроил отца на
работу в кузницу (20 лет он
отработал там молотобой-
цем, а потом еще 20 лет
кузнецом). На- заводе рабо-
тали с 7 утра до 7 часов
вечера. О начале работы и
окончании извещал гудок на

электростанции. На Невской
заставе было много промы-

шленных предприятий и все
гудели утром и вечером.
Отец получал зарплату 15
рублей в месяц, мать стала
прачкой — стирала белье
холостых рабочих и тоже
зарабатывала 15 рублей.
Брат мой закончил 7 клас-
сов школы и поступил рабо-
тать на завод чертежником,

получал больше отца.

Я окончил 3 класса на-
чальной школы и с 12 лет
пошел работать на завод,
получал зарплату 3 рубля

50 копеек —- в котельном
цехе паровозного отдела на-

гревал в горне большие бол-
ты. На прессе был старший
рабочий дед Моисей, ласко-
вый был дед. Позднее я уз-

нал, что у него 2 сына то-

же работали на заводе и бы-
ли в партии большевиков.
Брат мой Иван по их совету
тоже стал ходить в вечернюю

школу, где учительницей
была Н. К. Крупская.

В 1915 году брата при-
звали в армию, воевали они

против германцев. Как-то
немцы пошли в атаку, пред-

варительно напустив газ.

Многие наши солдаты бы-
ли отравлены, брата Ивана
по этой причине отправили в

Москву на лечение. Нача-
лась февральская револю-
ция, и брат вернулся домой.
Недолго ему пришлось по-
быть дома, направили слу-
жить матросом в Кронштадт.
В городе был голод, пита-

лись по карточкам.
Осенью 1917 года свер-

шилась Великая Октябрь-
ская революция. На нашем

заводе стали лучше отно-
ситься i: молодым рабочим,
пас приняли в члены проф-
союза. Из управления заво-

да создали вечернюю школу
рабочей молодежи, препода-

вал нам технический состав
завода, где я окончил 4-й.
а потом и 5-й класс. При
заводе организовали клуб,
где наша заводская моло-

дежь активно участвовала в

кружках. Я был записан в

музыкальный и драматичес-

кий кружки.

Гражданская война, в

городе стало трудно с про-
довольствием. По карточ-

кам выдавали мало хлеба, а
иногда вместо него выдава-

ли овес. Люди болели хо-
лерой, испанкой, умирали
прямо дома. На завод со-
кратилось поступление ме-

талла, угля, многие цеха ос-

тановились, а в 1919 году
завод закрыли, рабочим
предложили поехать в де-

ревню. Брат Иван тем вре-
менем в отряде матросов

воевал с белогвардейцами.
Мои родители получили

разрешение г. Петросовете
па отъезд п деревню на.
Псковщину. И вот мы за-
брали часть нужных вещей,
погрузились в вагоны и по-

ехали но железной дороге
до станции Дедовичи на ро-

дину родителей. Там тоже

была жизнь тревожная, в

лесах скрывались «зеленые»

банды, они вели нападения

ночыо на волости и сельсо-

веты, особенно жестоко дей-
ствовала -банда атамана

Михея Стрелицкого. С боль-
шим трудом мы добрались,
до места — в деревню Уг-
лы Бродковского сельсове' 14 *

Городовицкой волости.

Мои родители прожили в

Петербурге около 50 лет,
они не имели усадьбы и зе-

мли в поле. А в это время

и на селе шла борьба за
землю, у большей части кре-

стьян ее было мало, и они

требовали поделить по спра-
ведливости. Отец организо-

вал артель плотников (в это

время крестьяне рубили ле-

са и строили новые избы и
хозяйственные постройки),

МУЖСКАЯ ПРОФЕССИЯ

разрешают

?••• v;y :
■ -.фу:
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Ю СЕ это выглядело не

много непривычно.
^ Иголки, выкройки, швейные

машины и... мальчишки. В

учебно - производственном
комбинате впервые за вре-

мя его существования в

швейном классе занимаются

ребята. Мужская половина

9 -а класса школы № 2 поч-

ти в полном составе.

Размениваться по мелочам

ребята не стали. Первая
вещь, которую они ш’ыот,
очень не простая — мужская

рубашка. Но они ее сами

выбирали. Преподаватель
Александра Михайловна Ко-
ростелева в таких случаях

не настаивает: «Так решили

ребята. Захотели бы шить

куртку — шили куртку».

Второе изделие каждый бу-
дет шить то, что захочет.

Нет никаких ограничений.
...К столу Александры

Михайловны мальчишки под-

ходят один за одним. У
одного не получается шов,

другой уже сметал — что

да ьше? Выполняют ребята
самую сложную операцию

— пришивают воротник. Ни
одна рубашка, ни один во-

ротник не похож на другой,
— выкройки каждый сни-

'-о-^мал себе сам.

— Фантазия у ребят бо-
льшая. Простое не. стреми-

лись выбирать. Вот, напри-

мер, Сережа придумал ориги-

нальный карман, — Алексан-
дра Михайловна показала бу-
дущее изделие Сережи 11а-
рамоненко. — И воротник
тоже необычный...

Немножко побольше, чем

у других, предстоит работы
Андрею Филиппову. У всех

рубашки будут с коротким

рукавом, а у него — с

длинным. Поэтому над ман-

жетами еще поработать на-

до. Но для него это, видимо,

пустяки, потому что потом

ш*~уже точно решил, будет
Нить куртку.

Смело, как со старой зна-

комой, справляется с машин-

кой Коля Дмитриев.
— Наверное, дома тоже

разрешают шить?
— Бабушка разрешает, но

недавно. Раньше говорила.

что маленький.

У Леши Алексеева и Ле-
ши Богданова, видимо, нет

настроения. То ли что-то не
получается, то ли просто,

как говорится, душа не ле-

жит. Но вид у обоих очень
грустный. Хотя у Леши
Алексеева успехи хорошие.

Шить ему нравится и он

упорно хочет этому хорошо
научиться.

Прозвенел звонок на пе-

ремену. Но мальчишки, ув-

леченные своим занятием,

словно не заметили этого.
— Александра Михайло-

вна, с мальчиками сложнее
работать, чем с девочками?

— Нисколько. А, может

быть, даже наоборот. Маль-
чики быстрее все усваивают.

— Мы все швы изучили
быстрее, чем девчонки. За
четыре дня всего...

Конечно, немного странно

такое единодушие мальчи-

шек. Но даже самый боль-
шой скептик может убедить-
ся, что никакой «принуди-

ловки» быть не могло. Пре-
жде чем выбрать специаль-
ность, ребята приходили в

У ПК на экскурсию. Есть в

классе мальчики, которые

занимаются в слесарном

классе. Эти же девять вы-
брали швейный. А, собст-
венно, что же в этом не-

обычного? Ведь раньше про-

фессия портного всегда бы-
ла чисто мужским занятием.

А сколько среди • них знаме-

нитых модельеров!
— Из 10 разработанных

моделей только три-четыре
остаются «жить». Это по

статистике. И я думаю, что

если из девяти мальчишек

двое или трое будут шить,

как-то будут связаны с этой
профессией — это уже хо-

рошо, — считает Алексан-
дра Михайловна.

Только, наверное. года

все-таки маловато, чтобы по-

нять и не испугаться труд-

ностей швейного дела. Пото-
му что даже если ребята бу-
дут продолжать учиться в

10 — 11 классах. то они

все равно уходят в автомо-

бильный класс, чтобы полу-

чить права на вождение мо-

тоцикла.

■Вите Николаеву. напри-

мер, нравится шить. И ру-

башка у пего получается от-

личная. И для себя бы он

хотел научиться шить. "По
это выбрать профессией —

пет. Шить все-таки трудно.

Занятия в УПК — раз в

неделю. И на каждом заня-

тии — психологическая де-

сятимипутка «Познай себя».
Ребята нарекли ее «600 се-

кунд». и теперь Александра
Михайловна в плане так и

записывает. Темы этих заня-

тий — очень разнообразны,
но все направлены на то,

чтобы ребята могли научить-

ся разбираться в себе, сво-

их вкусах, могли опреде-

лить свой стиль. Для заня-

тий с девочками у Алексан-
дры Михайловны разработа-
на целая система. С мальчи-

ками сложней, потому что

нет практики, это — пер-

вые.

На первом году занятий
в швейном классе УПК про-

водят экскурсии на швей-
ную фабрику. Для мальчи-

шек время немного сдвину-

ли. Экскурсия состоится по-

сле того, как будет готово

первое изделие. Тогда для

ребят все будет гораздо по-

нятнее.

Эти мальчики только учат-

ся шить. Девочки же из

класса постарше шыот уже

серьезные и разнообразные
вещи. Только вот машины не

всегда позволяют сделать

то, что хочется. И потому

здесь все — и ученики, и

преподаватели — мечтают о

новых импортных машинах.

На снимках: выкройка го-

това, осталось — сшить;

Андрей Филиппов.
Н. СТЕПАНЕНКО.

Фото Ю. ТЕРЕНТЬЕВА.

МИР УВЛЕЧЕНИЙ

УДОБНО ДЛЯ
ЧИТАТЕЛЯ

Время подходило к обе-
денному перерыву, а желаю-

ющих ознакомиться с лите-

ратурными новинками в

книжном магазине меньше

не становилось. Стоявшая ря-

дом женщина с интересом

листала страницы книги, рас-

сматривала в ней иллюстра-

ции. Было видно, что ей она

понравилась. Взглянув ■ на

ценник, она положила книгу

на прежнее место и, вздох-

нув, сказала: «Ничего, возь-

му в заводской передвижке
и прочитаю».

Решил и я побывать в

сланцевском внебиблиотеч-
ном отделе обслуживания.
Занимается этот отдел тем,

что комплектует необходи-
мую литературу для пере-

движных библиотек города.

Его работники обслужи-
вают те предприятия, где

нет своих библиотек. А та-

ких немало. У нас в городе

38 точек на предприятиях,
где действуют передвижные

библиотеки. Согласитесь, что

.у рабочих не всегда есть

свободное время, чтобы по-

сетить городскую библиоте-
ку, выбрать понравившуюся
книгу, и поэтому передвиж-

ная библиотека имеет свое

преимущество.
Сотрудники же внебиблио-

течного отдела обслужива-
ния старшие библиотекари
В. И. Цих, О. О. Коронова,
библиотекари Е. С. Бойкова
и заведующая отделом В. А.
Тимофеева стараются подо-

брать литературу для любо-
го читателя, тем более, что

такая возможность есть. В
фондах отдела около 40 ты-

сяч книг.

На многих предприятиях

есть свои штатные библиоте-
кари. Но в основном эта рабо-
та держится на обществен-
никах, которые любят чи-

тать. Это А. Д. Манылова,
В. И. Козлова, С. В. Авджи-
ева, JI. Н. Цыганова, А. А.
Сергеева.

Есть у внебиблиотечного
отдела обслуживания свои

преданные читатели, кото-

рые многие годы приходят

только сюда. Еще работники
отдела обслуживают жите-

лей улиц Кирова, Баранова,
Партизанская. Здесь читате-

лей тоже нема по, около 300
человек, а если вместе с чи-

тателями предприятий горо-

да, то около 5 тысяч набе-
рется. Самая ходовая лите-

ратура сегодня: детективы,

(Окончание на 4-й стр.).

зщ ррботу плотникам плати-
хлебом. Мама пошла ра-

ботать к богатым крестья-

нам. •

Население этого края бы-
ло почти неграмотным. Да-
же председатель Совета Пе-
тухов ходил ко мне читать
и разбираться с поступаю-
щими бумагами. Некоторые
крестьяне ходили ко мне на-
писать письмо или жалобу
в волость. Однажды из воло-
сти пришло приглашение

явиться в волостной Совет,
там меня решили назначить

сещуцарем Бродковского
о^еГ^та. Я дал согласие и
и начал работать. Зарплату
положили 15 рублей в ме-
сяц. Цены на продукты тог-
да были небольшие, один
пуд пшеничной муки стоил
1 рубль.

Вокруг меня стала соби-
раться местная молодежь,
более культурно стали про-
ходить посиделки. Я ходи :

на посиделки с балалайкой,
читал газеты «Беднота» и
«Псковский пахарь».

О моих культурных делах

председатель сельсовета со-
общил в волость. Однажды
ко мне приехал секретарь

волостного комитета комсо-

мола тов. Григорьев, побесе-
довал со мной и молоде-
жью, предложил мне всту-

пить в комсомол и органи-

зовать ячейку при сельсо-

вете. В 1925 году мы' со-

здали ячейку комсомола,
меня избрали секретарем

ячейки, членами которой
были 8 парней (девушки бо-
ялись родителей и не всту-

пали в комсомол). Зимой
состоялась отчетная конфе-
ренция в волости, там из-

брали делегатов на уездную

конференцию в гор. Порхов.
Меня избрали делегатом

на конференцию. Состоялись
выборы делегатов на губерн-
ский съезд комсомола в

Пскове, меня избрали деле-

гатом.

После съезда комсомола
вся деятельность комсомоль-
цев села улучшилась. В это
время произошло райониро-
вание волости, и уездные
исполкомы упразднили.

Наш сельсовет вошел п со-
став Дедовичского района.
В 1928 году к нам в сельсо-

вет приехал уполномочен-

ный райисполкома, который
занимался организацией
колхозов. Мне он поручил

организовать колхоз в сво-

ей деревне. Комсомольцы
поддержали это начинание,

уговаривали своих родите-

лей вступать в колхоз.
Мы создали колхоз

из 8 семей, назвали его
«Победа». Это был первый
колхоз в нашем крае. Ме-
ня избрали председателем

колхоза. Из района присла-
ли молодого агронома.

Наши члены колхоза еще

с осени стали коллективно

убирать межи, собирать ка-
мни с полей. Весной 1929
года мы уже вели коллек-

тивные посевные работы.
Поля стали лучше, мы радо-

вались, что поля чистые,
без меж и камня. Посев
яровых провели отлично.

Вскоре дружно начали заго-
товку кормов. Из района
нам выделили ручную сило-

сорезку, траншею под силос

сделали на глинистом при-

горке. После начали сено-

кос на лугу у речки. Поля
озимых мы подкормили су-

перфосфатом, и паша рожь

резко отличалась. от посевов

единоличников.
На правлении колхоза

мы решили создать сливной
пункт, принимать молоко от

всех жителей деревни. От
молокозавода в селе Желез-
ница получили большие би-
доны и стали молоко возить

на колхозной лошади на

молокозавод, за что нам за-

вод платил. Уборку урожая

провели дружно, зерна мы

собрали достаточно: сдали

государству хлебопоставки,
льнотресту. В конце года

выдали колхозникам на тру-

додень по 2 килограмма зер-

на и по 50 копеек денег.

В 1929 году Дедовичский
райисполком назначил меня

инструктором Райколхоз-
союза в соседнем Малышев-
gkom сельсовете. В 1931
году райколхозсоюз упразд-

нили, меня' назначили заве-

дующим избой - читальней,
позже направили на курсы

облполитпросвета в Ленин-
град, где я многому научил-

ся. В 1933 году подал заяв-

ление в парторганизацию о

принятии в члены партии.

В 1937 году Дедо-
вичский райисполком на-

значил меня председателем

Станковского сельсовета,

где я проработал до начала

Отечественной войны. С
июля 1941 по 2 февраля
1944 года — участник пар-

тизанской борьбы с немец-

кими захватчиками в соста-

ве 2-й и 9-й Ленинградских
партизанских бригад, до са-

мого освобождения Сланцев
от немцев. А потом восста-

новление мирной жизни, то-

же без покоя и отдыха. От-
давало наше поколение все
свои знания, опыт, силы на

то, чтобы всем жилось луч-

ше. В 1963 году я ушел на

пенсию, но всегда занимал-

ся общественной работой. И
уверен, что не зря. И таким,

как мне, старым, никогда
не сторонившимся дел,

вдвойне больно сознавать

крайне тяжелое положение
советских людей. Последняя
надежда на VII съезд народ-

ных депутатов, может, он

наметит поворот к лучшей
жизни. В. ЕГОРОВ,

ветеран войны и труда.
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фантастика, приключения.

Не залеживаются на полках
и книги по садоводству и

приусадебному хозяйству.
Количество свежих по-

ступлений с каждым годом

уменьшается. Ведь издатели
сегодня за книги просят боль-
шие деньги. А вот объем
периодики остался прежним.

Большим спросом у читате-
лей пользуются журналы
«Иностранная литература» и
«Новое время». Заметно ох-
ладел интерес к некогда лю-
бимому журналу «Огонек».

Очень сожалеют библиоте-
кари, что среди читателей

УДОБНО ДЛЯ ЧИТАТЕЛЯ
так мало молодежи. Посе-
щают библиотеку в основ-

ном дети и пенсионеры.

В библиотеке постоянно

действует выставка «Искус-
ство вести дом», где по руб-
рикам «Сделай сам», «На
досуге» подобрана необхо-
димая литература.

По совету библиотекарей
внебиблиотечного отдела об-
служивания я побывал в це-
хе биохимочистки завода
«Сланцы», где обществен-
ный библиотекарь Валенти-
на Ивановна Козлова расска-

зала о работе заводской пе-.

редвижной библиотеки:
— Мы уже давно сотруд-

ничаем с передвижной биб-
лиотекой. Ее работники под-

бирают для нас. новинки ху-

дожественной литературы.
Обычно мы сами приходим

в отдел, чтобы обменять
книги. Но когда их много,
то они сами доставляют их.
Передвижные библиотеки
очень удобны. В нашей биб-
лиотеке записано 17 чело-
век. В городской библиотеке
порой трудно найти нужную

книгу, она может быть у чи-

тателя на руках и поэтому

надо ждать, когда подойдет
на нее очередь, а у нас кол-

лектив. маленький, и все

успевают быстро прочитать

хорошую книгу.

«Лечебница наших душ»

—так называли исстари биб-
лиотеки. И в наше трудное

время они не потеряли сво-

ей ценности и поныне «ле-

чат» наши души, помогают

переосмыслить наши поступ-

ки, учат познавать жизнь,

то есть духовно обогащают
нас.

Ю. ВОРОНЦОВ.

I

ПОДХОДИТЕ ЛИ ВЫ
Наблюдая за какой-нибудь

парой, мы нередко говорим,

что они нашли себя и подхо-
дят друг другу, как две по-

ловинки одного яблока.
Подходите ли Вы своему

партнеру? Совместимы ли

вы психологически? Что вас

объединяет? Что разделяет?
Каковы ваши шансы на хо-

рошую, удачную совместную

жизнь?
Попробуйте вместе отве-

тить на вопросы.
1. Находится ли твой знак

зодиака и знак твоего парт-
нера в одной и той же груп-
пе знаков зодиака:

а) Вода (Рак, Рыбы, Скор-
пион); i

б) Огонь (Овен, Стрелец,
Лев);

в) Воздух (Близнецы, Ве-
сы, Водолей);

г) Земля (Телец, Дева,
Козерог)?

Да. Нет.
2. Любишь ли часто и ак-

тивно общаться с друзьями?
Да. Нет.
3. Считаешь ли ты, что

супруги, вне зависимости от
стажа семейной жизни,
должны проводить отпуск

вместе?
Да. Нет.
4. Согласен ли ты с тем,

что в браке можно иметь
друзей противоположного

пола?
Да. Нет.
5. Живут ли (либо жили)

твои родители в согласии?
Да. Нет.
6. Хорошие ли у тебя от-

ношения с отцом (для жен-

щин)?
Да. Нет.
6. Хорошие ли у тебя от-

ношения с матерью (для
мужчин)?

Да. Нет.
7. Какую цель в браке

считаешь наиболее сущест-
венной:

В трех шагах от Невского
Вы сворачиваете с Нев-

ского проспекта и через ми-

нуту - другую у цели. Тем-
новатый двор старого петер-
бургского дома, изношенные
ступени лестницы с большим
пролетом ведут на третий
этаж, и только заново оби-
тая дверь квартиры номер

119 указывает, что здесь —

новоселье. На Малой Коню-
шенной улице (еще недавно
она называлась Софьи Пе-
ровской) в доме номер 4/2
открылся мемориальный му-

зей Михаила Михайловича
Зощенко.

В квартире всего две ком-
наты, а столько собралось
гостей... На экскурсиях бу-
дет лишь по десять-двенад-

цать человек. Их усадят иод

деревом не удивляйтесь:
в комнате Веры Владими-
ровны, жены писателя, рас-

кинулась под потолком со-

вершенно удивительная

«крона». Она составлена из

таких памятных примет оби-
хода — грамофонная пла-

стинка и паровой утюг, руч-

ная кофемолка и галоши,

старая лампа с абажуром
и допотопный зонт, супница

и репродуктор... Эти вещи

служили героям произведе-

ний, рожденных самобыт-
ным и ярким талантом писа-

теля-сатирика.

А вокруг — череда план-

шетов, на которых — доку-

менты, фотографии, рукопи-

си, журналы, печатавшие

фельетоны и рассказы Зо-
щенко, его книги. Готовя
экспозицию, сотрудники му-

зея сделали интересное от-

крытие — обнаружили в ар-

хиве метрическую запись.

Будущий писатель родился

9 августа 1894 года в Санкт-
Петербурге, так что даже
энциклопедическая справка о

нем оказалась неточной. А

виной, скорей всего, сам Ми-
хаил Михайлович, любив-
ший мистификации и розыг-
рыши. Местом рождения он,
например, «выбрал» Полта-
ву — очень хотелось быть
земляком Гоголя, которого
очень любил... Обрывается
этот хронологический ряд
печально знаменитым поста-
новлением 1946 года о жур-
налах «Звезда» и «Ленин-
град». Зощенко был подверг-
нут оскорбительной, неспра-

ведливой критике, морально
репрессирован, унижен, ли-
шен возможности печататься.

Это случилось в пору

творческого расцвета писате-

ля, когда у него было столь-

ко замыслов. Кабинет Ми-
хаила Михайловича воссо-

здан в том виде, каким его

помнят те, кто бывал здесь
в 50-х годах. У окна — пись-

менный стол, простое жест-

кое кресло, диван, шкафы с

книгами, почти все они по-
дарены авторами, чаще все-

го московскими и ленинград-

скими прозаиками и поэта-

ми, железная кровать. На
стене — старая карта с по-
метками фронтовых адресов

первой мировой войны, сде-

ланными рукой писателя. Он
был ее участником, воевал
достойно, как и подобает рус-

скому дворянину, был ра-

нен,. демобилизовался штабс-
капйтаном.

С грустью и радостью по-

кидаешь музей. Как горько

•за трагическую судьбу та-
лантливого и мужественного

человека и как замечатель-

но, что созданное Михаилом
Зощенко стало достоянием

национальной культуры, его

книги служат современни-

кам.

В. ГАНШИН,
корр. СПб— ТАСС.

а) рождение и воспитание
детей;

б) достижение материаль-

ного благополучия и высоко-

го жизненного стандарта;

в) тепло, безопасность,
взаимопонимание двух лю-

дей?

А теперь сосчитаем очки.

За каждый ответ «да» с

первого по шестой вопрос

засчитайте себе по 5 баллов,
за ответ «нет» на эти же

вопросы — по 0 баллов.
Если ответ на седьмой воп-

рос совпадает с ответом

партнера, то приплюсуйте
себе еще 5 баллов. Когда
оба супруга подсчитают

набранные очки, нужно оп-

ределить разницу.

Если разница составляет

5—10 баллов:
ваш брак удачен либо

может быть вполне удач-

ным, позволяющим полно-

стью удовлетворять ваши

взаимные потребности и

развиваться в соответствии с

вашими убеждениями. У ва-

ших детей есть все шансы

расти в любви и гармонии.

Если разница составляет

15 — 25 баллов:
существующие между ва-

ми различия могут быть по-

водом возникновения труд-

ностей во взаимном понима-

нии потребностей и ожида-

ний. Это зачастую приводит

к возникновению чувства

неудовлетворенности и появ-

лению дистанции между ва-

ми. Поговорите искренне

друг с другом, поскольку у

вас есть шанс найти совме-

стный путь.

Если ваша разница со-

ставляет свыше 25 баллов:
ваши характеры очень

разные, но посему ваш брак
должен быть большим ком-

промиссом. Только основы-

ваясь на компромиссе, ваш

союз может нормально су-

ществовать. Необходимо
очень много работать над со-

бой и проявлять максимум

понимания по отношению к

партнеру.

РИСКНЕМ, ГОСПОДА!
Бизнесмен или банкир —

каждый, кто мыслит и по-

ступает нестандартно, убеж-
ден: риск — благородное
дело. Однако риск

без системы подстраховок —

лишь авантюра. Путь к ус-

пеху — научно обоснован-
ный риск. Наиболе полный
отечественный анализ риска

в предпринимательстве со-
держит книга для менедже-

ров доктора философских на-

ук Анатолия Альгина под

аналогичным названием.
Как утверждает автор ис-

следования «Риска в пред-

принимательстве» , матема-

тическая теория перестроек,

концепция риска, теория
конфликтов, операций и ве-

роятностей сегодня являет-

ся неотъемлемой составляю-

щей научного аппарата, без
которого эффективное уп-

равление сложными систе-

мами затруднено. Знание
науки 20 века — рискологии

позволяет поставить на кар-

ту многое, но выиграть еще

больше, действовать гибко и

динамично и, в конечном

счете, рассчитывать на ус-

пех любого предпринима-
тельства.

(СПб— ТАСС).

ТЕЛЕНОБЕЛЛЫ НА ЭКСПОРТ
Известно, что Бразилия

— крупнейший в мире экс-

портер кофе, сон и апельси-

нового сока. Но, наверное,

мало кто подозревает, что

крупным источником валют-

ных преступлений республи-
ки являются и теленовеллы.

Одна из крупнейших в мире

бразильская телекомпания
« Глобу» вкладывает в про-

изводство подобной продук-

ции огромные средства и

экспортирует ее по всему

миру. Известную нам «Ра-
быню Изауру» видели теле-

зрители 45 стран. А рекорд
среди, продукции «Глобу»
п ринад лежит « Барышне
Фло», показанной в 52 стра-

нах. Всего же за последние 15
лет компания экспортирова-
ла более 50 телесериалов в

77 стран мира.

(ИТАР-ТАСС).

ДОРОГИ ИЗ ОТХОДОВ ПЛАСТМАСС
Асфапласт или пластоас-

фальт? Над этой филологи-
ческой задачей ломают сей-
час головы финские авто-
дорожники. не знающие, как

назвать разработанное здесь

повое покрытие для автомо-
бильных дорог, первые ки-

лометры которых проложе-

ны на днях в городе Валке-
акоски. В основе покрытия

— традиционный битум, в

который добавляется от 10
до 15 процентов отработан-
ных пластических масс. По-
следние растворяются с по-

мощью химических веществ,

образующихся в процессе

выработки целлюлозы на ме-

стных ЦБК. Созданная таким

образом смесь и становится

превосходным сырьем для

строительства дорог. По
подсчетам здешних специа-

листов, новые трассы способ-
ны «поглотить» до полови-

ны отходов пластических
масс. Проведенные испыта-

ния показали, что дороги с

таким покрытием позволяют

пропускать грузовики с

большей нагрузкой на ось.

чем обычный асфальт. Луч-
ше выдерживают они и тем-

пературные перепады.

(ИТАР-ТАСС).

телевидение!

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
СРЕДА, 25 НОЯБРЯ

6.00, 9.00, 1-2.00, 15.00,
8.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 6.20 — Утренняя гим-

настика. 6.30 — «Утро».
8.45 — Фирма гарантирует.

9.20 — «Богатые тоже пла-

чут». 10.50 — Мультфиль-
мы. 11.20 — «Рок-урон».
12.20 и 1.30 — «Комиче-
ский любовник, или Любов-
ные затеи .сэра Джона
Фальстафа». Худ. ф. 13.35
— «Счастливый берег». Худ.
ф. 15.25 — «Телемикст».
16.15 — Мультфильм. 17.10
— «Рок-урок». 18.25 —

Мультфильм. 18.40 — «Ос-
танкино» представляет.

19.10 — «Богатые тоже пла-

чут». 19.55, 21.35 — Фут-
бол. Кубок УЕФА. ‘/ 8 фина-
ла. «Динамо». (Москва) —

«Бенфика» (Португалия). 1-й
тайм. 20.45 — «Спокойной
ночи, малыши!». 22.20 —

Футбол. Кубок европейских
чемпионов.

РОССИИСКИИ КАНАЛ
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вцсти. 8.25 — Время де-

ловых людей. 12.00 — «Сан— «л

та-Барбара». 12.50 — До- v
еуг. 13.05 — «Бурда моден»

предлагает...». 13.40 — Кре-
стьянский вопрос. 16.00 —

Сигнал. 16.15 — «Семья
Смирновых. Как жить даль-

ше?». 17.00 — Там-там-но-
вости. 17.15 — «Трансрос-
эфир». 18.00 — Христиан-
ская программа. 18.45 —

«На Вы...» Дискуссионный
клуб «Демократический вы-

бор» — «Гражданский союз».

19.45 — Праздник каждый
день. 20.25 — «Санта-Бар-
бара». 21.15 — Сам себе
режиссер. 21.50 — Програм-
ма «ЭКС». 22.00— «Монстр».
Фильм 5-й — «Сталин * а

война». 23.30 — Сегодня?"':
ВС Российской Федерации.
23.45 — «Я другой такой
страны не знаю». (ЮАР).

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
СРЕДА, 25 НОЯБРЯ

10.05 — «Берегись авто-

мобиля». Худ. ф. 11.45 —

«Камертон». 12.45 — Исто-
рический альманах. 13.30 —

«Роса». Худ. ф. для детей.
14.35 — «Мой светлый
миг». 16.10 — Фильм-кон-
церт. 16.40 — Мультфильм.
16,50 — В помощь школе.

«Что дала человеку глина».

Передача 2-я. _ 17.30 —

«Факт». 17.35 — «Потерял-
ся слон». Худ. ф. 18.45 —

«Золотая рыбка». 19.00 —

«Большой фестиваль». 19.15
— «Акцент». 19.30 — Док.
ф. 19.45 — «Абхазский из-

лом». 20.20 — «Факт».
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — «Легкая музыка».

21.25 — Док. ф. 21.35 —

«600 секунд». 21.50 — «У
Слонимских: дома и в зале».

22.40 — «Адам и Ева плюс».

23.15 — «Никто, кроме те-

бя».

©
Оказываю транспортные

услуги. Телефон -2-14-26 „с

19 до 21 ч. ^ '~ г'

Сланцевское МП «Водо-
канал» скорбит по поводу

смерти ПАВЛОВА Нико-
лая Григорьевича и выра-

жает соболезнование родным
и близким.

Коллектив АО «Сланцев-
ское» соболезнует Надежде
Юрьевне Куликовой! по по

воду трагической смерти му-

жа и выражает соболезнова
пне родным п близким по-

койного.

Коллектив Сланцевжу'! >

узла связи выражает Искр^
нее соболезнование родным

и близким но поводу смерти

СЕМЕНОВОЙ Людмилы Ва
сильевнм.
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